



## Ein Kelkheimer im Deutschen Jahrbuch für Lyrik



Thomas Berger, den Kelkheimern schon bekannt durch einige Berichte in der Kelkheimer Zeitung, wird jetzt im Deutschen Jahrbuch für Lyrik im Karin Fischer-Verlag, Herausgeber Manfred S. Fischer, ausführlich vorgestellt (ISBN:978-3-89514-950-4. 27 Euro, Softcover).

Thomas Berger hat nach dem Studium in Heidelberg und Tübingen das Archiv am Institut für Demoskopie Allensbach geleitet und ist seit 1980 Lehrer am

Gymnasium Dr.Richter in Kelkheim als Latein- und Religionslehrer. Im vergangenen Jahr widmete ihm die Frankfurter Allgemeine Zeitung einen längeren Text, in dem vor allem seine „Haiku-Gedichte“ herausgehoben werden. Und in einem weiteren Text heißt es:

„Der Autor Thomas Berger verfasst vor allem Gedichte, kurze Prosa und Essays. Seine Texte sind in Einzelbänden und Anthologien veröffentlicht.“

Aufgeführt sind in dem Jahrbuch des Verlages seine Gedichtbände wie auch die Haikus und natürlich eine Reihe seiner Gedichte.